

### 5円玉(ご縁)募金へのご協力ありがとうございました！

先月行われた西中祭は、さすが3年生と思わせる学年合唱や会場が一体となった吹奏楽部の演奏など、とても感動した素敵な文化祭でした。延べ300人を超える保護者の方々にも見学いただき、PTA 役員 みなさんには、駐車場や体育館、美術部展示会場の受け付けを担っていただきました。また、生徒会の役員が取り組んでくれた募金活動にも多くの方々に協力いただきました。集まった募金は市の社会福祉協議会に届けました。生徒や保護者のみなさん、ご協力ありがとうございました。



### 校区の「夢・出会い・人権フォーラム21」に向けて

いよいよ師走の12月が迫ってきました。2年生だけでも68人が罹患したインフルエンザによる学年閉鎖の措置もようやく開け、1、2年生は中間テストが、3年生は志望校の決定に向けた進路懇談が始まりました。連日朝夕と昼間の寒暖差が大きい日が続いています。手洗いやうがいとともに朝食もしっかり食べて、健康管理にも気を付けてください。そうした中で、いよいよ12月7日の本番に向け、59人のフォーラム実行委員それぞれの分担も決まり、提案劇も全員で作り上げ土日の休みも返上して練習してくれています。先輩たちの思いもしっかり引き継ぎ、みなさん一人ひとりが自分事としてしっかり自分自身を見つめ、考え、思いを語り、いじめや差別がなく、みんなが笑顔で安心して過ごせる西中にしていきましょう。また、各学年で教育相談が始まります。不安なことや嫌ことも一人で抱え込まないで、先生方ともいろいろな話をしてください。「昨日の自分を毎日超える」ように、一人ひとりが自分らしく、自分を大切に笑顔で今しかない中学校生活を過ごしていきましょう。



### 年末交通安全県民運動 自転車安全利用五原則の徹底を！

12月1日から年末の交通安全県民運動が始まります。陽もだんだん短くなり、特に夕方の下校の時間帯は自動車からも自転車が見えにくく、信号のない交差点での事故が多くなる時期です。自転車を利用するみなさんも、事故の被害に遭わないよう、また加害にならないよう、改めて自転車安全利用五原則のルールをしっかり守り、登校時も遅刻しないよう、時間に余裕を持って登校しましょう。